

## Nach vier Monaten Bauzeit: Richtfest für Kita

**AHRENSBURG** Im August erfolgte der erste Spatenstich für die Kindertagesstätte am Reesenbüttler Redder. Bereite jetzt, knapp vier Monate später, erfolgt das Richtfest, „und im Mai soll das Gebäude schon eingeweiht werden“, erzählt Bürgermeister Michael Sarach bei der Feierlichkeit. „Bislang sind wir in

unserem Zeitplan“, ist auch Architektin Christina Greve Gatzten für die Eröffnung zuversichtlich. Das Tempo in der Bauentwicklung ist enorm, „vor allem angesichts einer Planungsphase von zwei Jahren“, so Sarach.

In seiner Rede dankte der Bürgermeister nicht nur all jenen, die bei der Planung

mitgewirkt haben, sondern vor allem den Handwerkern. Mit der neuen Kindertagesstätte träte Ahrensburg den Beweis an, dass die Stadt bereit sei, für die Betreuung von Kindern zu sorgen. „Allerdings ist es schwer, auch die Qualität sicherzustellen“, gibt Sarach zu bedenken, „denn der Markt für Fach-

kräfte in der Kinderbetreuung ist angsteinflößend.“

Insgesamt 60 Kinder – 20 Krippenkinder und 40 aus dem Elementarbereich der drei- bis sechs-Jährigen – sollen ab kommenden Frühlings in dem neuen Gebäude betreut werden. Zusätzlich zu den Gruppenräumen wird es dann auch einen Bewegungsraum sowie ein Bistro mit Küche geben.

Insgesamt 2,4 Millionen Euro kostet das Projekt, „aber wir hoffen noch auf Fördermittel vom Land“, so Sarach, „derzeit sind wir auf Platz zwei der Warteliste, wir hoffen aber, dass wir weiter nach vorn rutschen.“ *cp*



Architektin C. Greve Gatzten.



So soll die Kita aussehen, wenn sie im Mai eröffnet wird. FOTO: CP

